



Visite du métropolite Hilarion en Géorgie



Le 1^{er} novembre 2017, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a effectué un voyage de travail en Géorgie.

A la résidence patriarcale de Tbilissi, le métropolite Hilarion a été reçu par le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, Élie II. Le métropolite Théodore d'Akhalkalaki et de Tao-Klarjeti, le métropolite Gerasime de Zugdidi et de Tsaishi, président du Département étranger du Patriarcat de Géorgie, l'évêque Grégoire de Skhalta et l'évêque Vakhtang de Nikortsminda, ainsi que le protopresbytre Georges Zviadadze, recteur de l'Académie de théologie de Tbilissi, l'archimandrite David (Tchintcharaouli), assistant de Sa Sainteté et Béatitudo le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, l'archiprêtre Kakhaber Gogotichvili, employé du Patriarcat de Géorgie, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participaient à la rencontre.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a transmis au primat de l'Église orthodoxe de Géorgie les

salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et l'a invité à participer à Moscou aux célébrations du centenaire de la restauration du patriarcat dans l'Église orthodoxe russe. L'entretien a aussi porté sur les relations entre les deux Églises orthodoxes locales sœurs.

En mémoire de cet échange, le président du DREE a offert au patriarche Élie une gravure ancienne représentant le catholicos de Géorgie Antoine, ainsi que des livres rares, *Le rôle culturel de l'Ibérie dans la vie de la Russie*, de l'évêque Kirion (par la suite catholicos-patriarche de toute la Géorgie) et *L'autocéphalie de l'Église géorgienne*, de l'évêque Callistrate (également devenu par la suite catholicos-patriarche de Géorgie), avec un autographe de l'auteur. Sa Sainteté et Béatitude a offert au métropolite Hilarion une veilleuse confectionnée par des orfèvres géorgiens.

Le même jour, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a regagné la capitale russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48066/>